

Die Rheiner Marktbeschicker
Dietmar Wessling
Kaisersweg 23
48485 Neuenkirchen

Neuenkirchen, den 26.06.2013

Eingang 28.06.2013

ges. Jans

An den Rat der Stadt Rheine
z.Hd. Frau Bürgermeisterin
Dr. Kordfelder
Klosterstrasse 14
48431 Rheine

Antrag auf eine dauerhafte Verlegung des Wochenmarktes auf den Borneplatz

Sehr geehrte Frau Dr. Kordfelder,

die Marktbeschicker des Rheiner Wochenmarktes haben sich Anfang Mai auf einer Versammlung getroffen und sich darauf geeingt, einen Antrag auf Verlegung des Wochenmarktes vom Marktplatz auf den Borneplatz zu beantragen.

Die Attraktivität der Stadt Rheine wird durch ein schönes Empfangsbild an den Markttagen steigen. Der Stadteingang über den Borneplatz wird zur "grünen" Oase und der Borneplatz wird mit Leben gefüllt.

Durch eine Verlegung des Marktes auf den Borneplatz erwarten wir mehr Publikumsverkehr, woraus mehr Kundenzuwachs zu erwarten ist. Daraus folgend können mehr neue Marktbeschicker angeworben werden, was wiederum die Atraktivität des Wochenmarktes steigern würde.

Wir möchten den Wochenmarkt "fit" machen für die nächsten Jahre, damit auch in 10 Jahren noch ein attraktives Angebot auf dem Wochenmarkt zu finden ist und nicht noch mehr Händler abwandern, weil sie um ihre Existenz kämpfen müssen. Dafür benötigen wir mehr Publikumsverkehr.

Durch den Bau der Emsgalerie wird sich der Kundenstrom noch mehr auf die Achse Borneplatz - Emstrasse konzentrieren und wir würden diesen Lauf angenehm unterstützen.

Indem wir nicht mehr den Marktplatz beanspruchen, bieten wir der Gastronomie die Möglichkeit ihre Aussengastronomie optimal zu nutzen. Eine gepflegte Aussengastronomie trägt ebenfalls zur Attraktivitätssteigerung der Stadt Rheine bei.

Durch eine Verlegung auf den Borneplatz hätten die Marktbeschicker und vor allem die Besucher des Wochenmarktes keine Probleme mehr mit der sehr schlechten Bodenoberfläche auf dem Marktplatz.

Die Marktbeschicker des Wochenmarktes bitten daher die Stadt Rheine, eine Verlegung des Wochenmarktes anzustreben. Für ein Gespräch stehen die Marktbeschicker gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
im Auftrag der Rheiner Marktbeschicker


Dietmar Wessling

Eine Durchschrift dieses Schreibens haben wir den Fraktionsvorsitzenden der Parteien mit der Bitte um Unterstützung unseres Anliegens übersandt. Dem Leiter des Amtes für Recht und Ordnung der Stadt Rheine haben wir eine Kopie des Schreibens unmittelbar zukommen lassen.